

Le 18 février 2022

Journée du chandail rose : un symbole d'espoir



Consœurs, Confrères, Camarades,

Il y a 15 ans, en Nouvelle-Écosse, un petit groupe de jeunes ont entouré un camarade de classe en signe d'appui. Ils disaient ainsi non à l'intimidation. Leur message était clair : nous défendons la personne intimidée contre son agresseur.

Depuis, la Journée du chandail rose a pris de l'ampleur, et elle est soulignée tous les mois de février par le port du chandail rose en signe de solidarité et de force **contre** la haine et l'intimidation, **contre** le houppillage et les railleries. Notre force collective nous permet de nous élever contre toute forme de menaces et de comportements inacceptables.

Les enfants qui, à un jeune âge, apprennent à dire non à la haine et à l'intimidation, deviennent de jeunes adultes qui font preuve de compassion et qui traitent les autres avec bienveillance.

Améliorer son comportement n'est pas chose facile, mais si on y parvient, on met alors en place un cercle vertueux qui se traduit par un monde meilleur et inclusif. Les enfants ont besoin de modèles en la matière. Pour les adultes, l'apprentissage de nouveaux comportements s'avère encore plus difficile. Cependant, les jeunes nous observent. Ils attendent de nous que nous fassions mieux. Autrement dit, que nous cassions les anciens moules et que nous tentions de remédier aux conséquences qu'ils entraînent.

Le 23 février prochain, nous invitons les membres à porter un chandail rose. Et sachez que vous pouvez en faire encore davantage. Voici comment :



Veillez à ce que les jeunes, leurs parents et leurs enseignants aient accès à de l'information leur expliquant comment réagir face à l'intimidation : <https://www.pinkshirtday.ca/resources> et <https://witsprogram.ca>. Discutez-en avec vos confrères et consœurs de travail et vos proches. De concert avec votre section locale, dénoncez, tous et toutes, les comportements répréhensibles en milieu de travail, et exigez-en la fin.

Le message de cette journée spéciale est le suivant : ensemble, nous sommes en mesure de soutenir ceux et celles qui sont victimes d'intimidation et de haine, et ensemble, nous disons non à la victimisation.

Solidarité,

Julee Sanderson
1^{er} vice présidente nationale

2019-2023 — Bulletin n° 346

//mlg cope 225 /map scfp 1979

